
平成 30年 3月 13日 

保護者各位                           

                                  学校法人 舘田学園 

                                   ひまわり幼稚園 

                                   園長 舘田 徹 

 

お知らせ （アンケート集計結果） 

 

 新年度への準備にもあわただしさを感じる今日この頃、子ども達はクラスの垣根を越えて元気に

活動しながら、新学期への期待に胸を弾ませているようです。 

さて、先日はアンケートへの御協力頂きまして、ありがとうございました。皆様の貴重なご意見

を受け止めて、子ども達のためにより充実した教育活動を目指したいと考えております。これから

もどうぞよろしくお願い致します。 
 

 

☆回答者 34家族中 23名 

大変良い A  まあまあ良い B  普通 C  あまり良くない D  悪い E 
 

 

1. 教育目標は達成していると思いますか？  

 

A  16名  B 7名  C 0名  D 0名  E 0名 

    

2. 保育内容はいかがですか？  

 

    A 19名  B 3名  C 1名  D 0名  E 0名 

 

3. 園だよりやお知らせ、情報等はいかがですか？   

 

    A 18名  B 3名  C 2名  D 0名  E 0名 

 

4. 安全・衛生面での対応は、いかがですか？   

 

    A 18名  B 4名  C 0名  D 1名  E 0名    

 

5. 職員の対応は、いかがですか？  

 

    A 19名  B 3名  C 0名  D 0名  E 0名   

 

 



＜その他の意見・感想＞ 

1、教育目標は達成していると思いますか？ 

○ １年間で、驚くほどの成長を感じた。子ども達がのびのびと活動できている。 

○ 欠席の子の心配や、困っている友だちへの声掛け等、思いやりの心が育っている。 

○ 園児数が多くない分、子どもたち一人ひとりと向き合い、丁寧に接してくださっているのが

よくわかる 

○「難しくて上手くできないこと」へも自ら進んで挑戦するようになった 

○ 年中組になってから、小さい子に対して優しくできるようになった。又、できなかった事を

「どうしてできなかったか」と考えるようになり、よく質問する子になった。 

○ 英語教室の日数も増え、心技体バランスよく育っていると感じる。 

○ 園外活動を通じて学べることもたくさんあると思う、このまま続けてほしい。 

○ 英会話等のより充実を望む。 

●（Ｂと回答）あと１年かけて、よく考える子になってほしい。 

 

2、１年を通して保育内容等はいかがでしたか？ 

○ クラス活動や行事等、興味を持って取り組んでいたと思う。毎日楽しく登園する事ができた。 

○ 運動会や遠足等のたくさんの行事の他に、水遊びや雪遊び、ひまわり祭に向けての作品製作

など充実していた。 

○ 行事や日々の活動を通して、季節や伝統文化に触れたり、地域社会との関わりやお祝したり

お祝いされたりする経験が豊かな人間形成につながる内容だったと感じる。 

○ 一年間、行事と行事の間がつまっていたとしても、生活リズムを崩さずみてくださっている

のはすばらしい 

○ 運動遊び、図画工作、歌など一つ一つが子どもにとって良い経験となっている。 

○ 友達とのかかわり、静かに待つこと等、集団生活の中で学んだたくさんの事が、一年を通じ

た成長と感じられた 

○ 担任が子どもの気持ちに寄り添ってくださったので、安心して園ですごせたと思う 

○ （ B と回答）子どもが少しずつおちついてきてよかった 

● （ B と回答）子どもが話している内容、大人に対する言葉づかいをもっと気にしてほし   

い、その時駄目なものはすぐ、駄目と注意してほしい 

    →言葉づかいに関しては、その都度指導を徹底していきたいと思います。 

 

3、園だよりやお知らせ、情報等はいかがでしたか？ 

＜園だより・保健ニュース等＞ 

○ 「園だより」は情報量としてちょうどよい 

○  保健ニュースが良い。発行が早く、流行のものに対応しやすい。助かる 

○ 「ほけんだより」では、病気の知識や感染予防など親子で意識できて良かった。 

● （ C と回答）年間予定に載っていない行事（平日の防火パレードや PTA 研修の企画等）

の連絡が少し遅いと感じる時があった。行事の日程が分かった時点でお知らせいただけたら

よいなと （仕事のシフト決定との関係で都合がつけにくい） 

→ ＰＴＡ研修の案内は１ヵ月前に案内を配布しておりますが、今後はもう少し早めに配布で 

きるようにしたいと思います。  

→ 防火パレードについては、消防からの案内が約１ヵ月前に園に届く為、各家庭への連絡が

その後となってしまう事があります。なるべく早めにお知らせできるよう、消防署へ問合

せをしてみます。 

 ＜クラスだより＞ 

  ○ クラスの内容や親が参加しない行事での子どもの様子がよくわかる。毎回楽しく読ませて

もらっている。毎回手書きで丁寧に書かれている。 



  ○ 子ども達の一言コメントが載ってくるのは楽しい。 

  ● クラスだよりが少ないと感じた。 

 

 ＜ホームページ＞ 

● （ C と回答）園の HPもこまめにみているが、更新が学期に 2回くらいだととても少ない。 

今クラスでどんな活動をしているか、更新を増やしてほしい（文章、写真、どちらでもよい） 

● （ B と回答）HP更新は 月に 1,2回 ではどうか 

 

→ ホームページの更新については、年間の更新回数が業者との契約で決まっている為、そ

の点についてはご理解をお願いします。 

今後はホームページ内「日々ろぐ」コーナーの充実を図っていく事で、子ども達の様子を

発信していきたいと考えております。 

 

4、安全・衛生面での対応はいかがでしたか？ 

○ 給食前のうがい、手洗いの習慣化や、風邪流行時のマスク着用などが身に付いた。 

○ 風邪やインフル等、園でしっかり対応しているため感染拡大はほぼなかったと思う。 

○ 風邪やインフルエンザ等の感染症などの発生時に、「保健ニュース」で教えてくれるのがよ

かった。園の状況がとてもわかりやすく、感染予防を親子で意識することができた。 

○ 感染症や怪我もなく、無事に過ごせてよかった 

○ 連絡帳で、怪我の内容を書いてくれているので、大きな心配をせずにすごせている。また、

湿布や塗り薬で処置してくれるのは、ありがたかった。 

○ おもらしで汚れた服を水洗いして持たせてくれたのは助かった。 

 

● マスクの着用がなかなか徹底されず、降園時にマスクをしていないことが多かった。インフ

ルエンザ等の流行時には、園児本人・親たちばかりでなく、園の先生方一人ひとりの予防意

識がより必要だと思う。 

 

● （B と回答）バスにシートベルトがないことで少し不安になりましたが、しっかり目配り

して下さっているので大丈夫とは思う。 

 

→ 幼稚園バスは国土交通省の保安基準により、シートベルトの装着義務や規格の基準その 

ものがありません。ただ、それだけに安全確保には「大人によるしっかりとした目配り、    

監督」が欠かせません。今後も安全への配慮を怠ることなく、バス運行を続けて参りま 

す。 

 

● （B と回答）歯磨き指導に力を入れてほしい。水飲み場で立ったままするのでなく、お部

屋の中で座って一斉に歯磨き（小学校のように）する時間を作ってほしい。ハブラシを加え

たまま歩いたり、おしゃべりをしながら磨いているのを目にした。 

 

→ 園児たちが「歯磨きの大切さ」をしっかりと理解し、丁寧に歯磨きを出来るように園で 

も一層丁寧に指導していきます。日常保育の中で、健康に関心を持つ、歯を自分で守る、 

という意識をもたせられるように努めます。「クラス内で、着席した状態での歯磨きタ 

イム」の設定については検討しております。 

 

5、職員の対応はいかがでしたか？ 

○ 明るく楽しい雰囲気で子どもたちを包んでくれていたと感じる 

○ 落ち着きがなく集中力もあまりないわが子に、色々工夫して対応して頂き、楽しく一年を過

ごすことができた。 



○ 常に子どもたちのことを考えて対応してくださり、親とも密に連携をとってくださった。 

○ 子どもの様子を丁寧に、細かく教えて下さり、行き届いているという安心感がある。子ども

たちとのコミュニケーションにつながっている。 

○ バス通園のため、何か必要なことは「お便り帳」で事細かくお知らせ下さりありがたかった。

保護者から連絡した事に対しても丁寧に対応して下さり助かった。 

○ 通園バス利用や、忘れ物についても丁寧に対応してくださり助かる。 

○ 子ども同士のトラブルの対応や、お迎えの時に、その日の子どもの様子をおしえていただけ

るので助かる。 

○ 話しやすく、いろんな相談にのってもらっている。 

○ とても親切で接しやすい。親として安心して子どもを預けられる。 

○ 子どもの体調面や精神面などその時の状況に応じて先生方が対応してくれたので子どもも

安心して過ごすことができた。 

○（B と回答）トイレでのお世話をいつもして頂き申し訳ない 

 

 

◇ 設問６（自由記入欄）について 

・ 色々あったが、楽しく一年間過ごす事ができた。今後とも変わらぬ対応を期待している 

・ わが子は園の給食が大好き。 

・ まだまだ食が細いが、「給食を完食したよ」と嬉しそうに教えてくれる日が増えた。 

・ 担任の先生には成長していくうえで基礎となる大事なことを、地道にしっかりとご指導頂

いた。 

・ 進級し、英語や少林寺拳法を習う事を楽しみにしている。成長に応じて、経験する内容を

ステップアップさせている面がとても良い。 

・ 子ども達が元気に通園できている事が一番。 

・ 毎日保護預りを利用している。平日遅くまで、土曜日も子どもを見て頂いてありがたい。 

・ 年中になり、特にふざけたりすることが増えて、先生方に色々ご迷惑をかけていると申し

訳なく思う。しかし、大好きな幼稚園、大好きな友達がいるから、色々と接したり楽しみ

たいからなのかなとも思う。 

 

・ （昨年度ＰＴＡ研修で実施した）「もちつき会」を園の行事として実施してほしい。 

→ 外部との連携、実現の可能性につき、検討致します。 

 

＜写真について＞ 

  ・ １つの行事でわが子が全く写っていなかったり、暗かったりするので、配慮してほしい。 

  ・ ネット注文の際、子どもが小さくて分かりにくい時がある。間違って注文してしまう事も。 

    子どもが笑顔で大きくメインで写っているような写真が１枚はあってもいいと思う。 

 

・ ＰＴＡ役員として「園と家庭の関係」をよりよいものとしていくにはどうしたらよいか、

日々考えている。園児数確保につながる事は何か等。新聞やニュース等のメディアへの発

信も少しは大事なのではないか。給食の大切さをわかってもらえるなら、絶対どの園にも

負けないと思う。 

・ あっという間の１年だった。何もかも初めての経験で戸惑う事もあったが、園生活の中で

様々な事を学び、大きく成長したと思う。 

・ １年間よく頑張りました。卒園に向けて、一緒に力を身に付けていきたい。 

  

 

ご意見ありがとうございました。お気づきの事がありましたら、 

いつでもお知らせ下さい。真摯に受け止め、今後に生かしていきたいと思います。 


